

ABSTRAK

Eliana Purba. NIM 3133311003. Peran Guru PKn Dalam Mewujudkan *civil society* Siswa Kelas XI SMA Teladan Pematang Siantar Melalui Paradigma Baru Pendidikan Kewarganegaraan. Skripsi. Jurusan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2017.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam mewujudkan *civil society* siswa kelas XI di SMA Teladan melalui paradigma baru pendidikan kewarganegaraan. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMA Teladan Pematang Siantar dan Guru mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan di SMA Teladan Pematang Siantar. Sedangkan yang menjadi sampel dalam penelitian terdiri dari dua yaitu satu orang Guru PKn SMA Teladan Pematang Siantar dan siswa kelas XI SMA Teladan berjumlah 189 orang diambil secara *random sampling* (acak sederhana) dari seluruh kelas XI yaitu 38 siswa dengan mengambil 20% dari jumlah populasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, angket, wawancara, dan dokumentasi. Metode penelitian deskriptif kuantitatif. Adapun yang menjadi teknik analisis data yaitu dengan menggunakan rumus persentasi. Adapun hasil yang diperoleh dalam penelitian ini menunjukkan bahwa guru cukup berperan dalam mewujudkan *civil society* siswa kelas IX SMA Teladan Pematang Siantar melalui paradigma baru pendidikan kewarganegaraan adalah 74,6%. Dalam mewujudkan *civil society* melalui pendidikan khususnya pendidikan kewarganegaraan, guru harus mampu melaksanakan perannya melalui kompetensi yang dimiliki serta dikembangkan oleh guru PKn dalam proses belajar dan mengajar. Tiga komponen kewarganegaraan yaitu dengan mengembangkan *civic knowledge*, *civic skills*, *civic disposition*. Dengan hal tersebut, maka terwujudlah *civil society* ditunjukkan melalui keadaan warga negaranya yang mandiri, siswa yang merupakan warga negara akan mampu bersaing serta mengetahui sejauh mana hak serta kewajibannya sebagai warga negara.

Kata kunci: Peran, Guru PKn, *Civil Society*, Paradigma baru PKn.

